

Sábado, 6 de abril 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>defensa_ec</b> SE REFUERZA SEGURIDAD EN MANABÍ El Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, supervisó los resultados obtenidos en la operación militar realizada en Manta. La Fuerza de Tarea Conjunta “Manabí”, a 1 día de su activación obtuvo resultados importantes, garantizando la lucha contra el narcoterrorismo en esta importante provincia de nuestro país. <a href="#">Ver más.</a> Nota referente: <a href="#">ÚltimaHora</a>, <a href="#">Poder Informativo</a>, <a href="#">Radio Sonorama</a>, <a href="#">tctelevisión</a>, <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">KCH.com</a>, <a href="#">Extra.ec</a>, <a href="#">La Data</a>, <a href="#">Radio I99</a>, <a href="#">La República</a></p>
	<p><b>#Editorial “¡ESTA ES UNA LUCHA QUE DEBEMOS GANARLA JUNTOS!” @LaDataEc</b> El Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, supervisó los resultados obtenidos en la operación militar realizada en Manta. La Fuerza de Tarea Conjunta “Manabí”, a 1 día de su activación, obtuvo importantes resultados. El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo manifestó, “Ratificamos el compromiso firme y decidido en la lucha contra el narcoterrorismo”, quien sostiene también que continúa la lucha contra el narcotráfico. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> Las @ffaaecuador continúan su lucha contra la delincuencia organizada #EnTodoElTerritorio: <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> #Esmeraldas   Se aprehendió a Stalin O. alias “Bocón” de la organización terrorista “Los Ganster”. ♀#Zaruma   Material explosivo decomisado. #Seguridad #JuntosContraElTerrorismo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@MuseosDefensaEC</b> #Hoy en el Museo #CasaDeLosTratados, recibimos la visita de las niñas y niños 🧒🧒 de las escuelas rurales del cantón Girón: Antonio Flor, Reinaldo Chico y Gerardo Toledo. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>Objeto del mes</p>	<p><b>@MuseosDefensaEC</b> #ObjetoDelMes  Mural “Heroísmo e Historia de la Batalla de Tarqui” <a href="#">Ver más</a></p>

Sábado, 6 de abril 2024

## Seguridad y Defensa



**La Embajada de México en Ecuador se encuentra militarizada. ultimahora**

La Embajada de México en Ecuador se encuentra completamente rodeada de personal militar. Allí se encuentra el exvicepresidente de Ecuador, Jorge Glas. [Ver más](#)



**Los militares pueden seguir en las calles. El Universo**

El estado de excepción llega a su fin después de este 6 de abril, no la declaratoria de conflicto armado interno, que en orden cronológico se dictó un día después que el primer decreto de emergencia del 8 de enero pasado. [Ver más](#)



**Capturan a alias 'Palermo', un temible miembro de Los Lobos con 20 asesinatos en su historial. Primicias**

Arrodillado y con tatuajes en el pecho. Así aparece alias 'Palermo', tras su captura en Puerto Bolívar, en un operativo en Machala, el 4 de abril de 2024. [Ver más](#)



**Prefectos aplican estrategias para evitar desvío de combustible. Expreso**

Explicó que las Fuerzas Armadas decomisaron más de 22 mil galones de diésel que presumen iban a ser utilizados en la minería ilegal, razón por la cual realizan los trámites correspondientes para que les donen ese combustible que necesitan para la maquinaria. [Ver más](#)



**Militares intervienen en pista clandestina en Manabí. El Telégrafo**

En operativos realizados por militares en Manabí, los efectivos encontraron una pista ilegal que era utilizada para el envío de droga. El hecho se registró la mañana de este viernes, 5 de abril de 2023 en el recinto Puerto Rico del cantón Puerto López. [Ver más](#)



**Adolescente fue sentenciado a seis años de internamiento por terrorismo en Esmeraldas. El Universo**

Un adolescente fue sentenciado a seis años de internamiento preventivo luego de que la Fiscalía comprobara su participación en un acto de presunto terrorismo. [Ver más](#)

Sábado, 6 de abril 2024

## Coyuntura


**Carondelet recibe el Escudo Azul para proteger al Palacio durante los conflictos armados. Primicias**

El presidente Daniel Noboa preside este 5 de abril la emblemización del Palacio de Carondelet como bien patrimonial protegido ante conflictos armados internos y externos. [Ver más](#)


**Caso Plaga: ¿Quiénes son los dos abogados identificados como presuntos organizadores en trama que favoreció a presos peligrosos? El Universo**

Los abogados Lenín V. V. y Hugo L. O. fueron calificados por la Fiscalía como presuntos 'organizadores' en el caso Plaga, que se investiga por el delito de delincuencia organizada. [Ver más](#)


**"Ecuador entra en grave conflicto internacional", según presidenta Parlamento Andino. Expreso**

La ecuatoriana Cristina Reyes, presidenta del Parlamento Andino, señaló tras el allanamiento a la Embajada de México en Quito, que su país entró en un "grave conflicto internacional". [Ver más](#)  
Nota referente: [El Universo](#), [El Telégrafo](#)

## Opinión



**El primer derecho. Carlos Freile. La Hora** Nuestra Constitución, tan sui géneris, establece que el Ecuador es un Estado de derechos; dejó de lado las trampas escondidas detrás de este enunciado para referirme al primer derecho de todos los ciudadanos de un país. [Ver más](#)



**Yo tengo el poder. Gonzalo Ordóñez. La Hora** Skeletor, el villano de la serie de televisión "He – Man y los masters del universo", era líder del consejo del mal que buscaba el control de los habitantes de Eternia, pero fuerzas del bien consiguieron encerrar al consejo detrás de un muro místico. [Ver más](#)

Sábado, 6 de abril 2024



### Roberto Passailaigue: Todos por el Sí en la consulta. Expreso

El próximo domingo 21 de abril de 2024 los ecuatorianos podrán hacer uso de esa arma, acudiendo masivamente a las urnas para decidir las 11 preguntas, de las cuales cinco corresponden al referéndum que, de ser aprobadas, darán paso a las reformas constitucionales en los temas de: apoyo complementario de las Fuerzas Armadas en las funciones de la Policía Nacional para combatir al terrorismo y delincuencia organizada; extradición de ecuatorianos en caso de delitos internacionales y de extrema gravedad. [Ver más](#)

## Radio y Televisión



Más de 3 mil militares y policías realizaron intervenciones en Manabí. **Mención señor ministro de Defensa.** Teleamazonas 5-abril-20244



Uniformados detuvieron a dos personas y recuperaron un carro robado. **Mención ministro de Defensa** OromarTV 5-abril-2024



**Las Fuerzas Armadas** le dan guerra al terrorismo. Teleamazonas 5-abril-2024



Militares están concentrados en exteriores de embajada Mexica. **Mención Presencia militar** Ecuavisa 05-abr-2024